

GEORGES PERNOUD SAS



Parc Industriel La Prairie

01100 GROISSIAT

France

Telephone: +33 (0)4 74 77 50 84

Fax: +33 (0)4 74 77 19 01

Site: <http://www.pernoud.com>

Category: Manufacturers
Activities: Mould maker
Markets: Automobile, bâtiment - btp - construction, consommables - other, défense - sécurité - epi, packaging - agribusiness/agricultural, energy, ferroviaire, industrie, multi-markets, aéronautique - spatial
Region: Auvergne-rhône-alpes
Participant since: 2007

Conception et réalisation d'outillages série complexes et à forte cinématique - Modification, réparation et entretien - prototypes complexes, de la micro à la mini-série.

PERNOUD est une PME familiale spécialisée dans les outillages d'injection plastique, aluminium et composites. Historiquement orientée autour de 4 activités complémentaires : R&D / Innovation, Moules & Outillages, Service, Usinage à façon et renforcée depuis 2023 par le Thermoformage, ce qui lui permet d'accompagner ses clients sur des solutions globales, de la conception de la pièce jusqu'à sa production au travers de partenaires. Fort de ses 50 ans d'existence et de l'expérience de ses 65 employées, PERNOUD à toujours innovée pour proposer des solutions compétitives à ses clients : Automatisation de ses centres d'usinages, Technologie Multitube (suppression des opérations de soudure post moulage), technologie Metamorphose (gestion automatisée et électrique du changement de version), Process composites, Surmoulage Silicone, Nettoyage carbonique. Ces différentes solutions lui permettant de répondre aux différentes exigences et enjeux des principaux marchés industriels.

PERNOUD is a family SME, specialized in injection molds for plastic, aluminum, or composites industries. Historically based on 4 complementary activities : R&D / Innovation, Tool and Mold, Service and Machining, and strengthened in 2023 by Thermoforming. This allows PERNOUD to offer complete solutions to its customers, from parts designing to parts manufacturing together with partners located nearby. With 50 years of existence and the experience of its 65 employees, PERNOUD did always innovate to offer competitive solutions to its customers: Shopfloor Automatization, Multitube technology (elimination of post molding welding operations), Metamorphose technology (automation and electric version change management), Composites processes, Silicone overmolding, Carbonic cleaning. Those different solutions allow PERNOUD to meet the different requirements and challenges of the main industrial markets it serves.